

2. Schüler U 15 - Erfolgreiche Auswärtsfahrt



Mittwochabend waren wir zu Gast in Hochkirch. Auf Grund des knappen 9:5 Hinspielerfolges erwarteten wir ein spannendes Match auf Augenhöhe.

Schließlich wechselte zur Rückrunde unser ehemaliger Spieler Sebastian nach Hochkirch und verstärkt das Team der Grün-Weißen. Leider fehlten an diesem Tag die besten Akteure auf Seite des Gastgebers und die Vorzeichen standen für uns zeitig auf Sieg.

Wir traten in dieser Partie mit Jakob, Carlotta, Laurence und Emil an. Die Punkte aus den beiden Doppeln teilte man sich noch. In der ersten von insgesamt 3 Einzelrunden gingen alle Einzelspiele mit 3:0 Sätzen an uns. Hervorzuheben ist der klare Sieg von Carlotta gegen den eingangs erwähnten Sebastian, der uns in den folgenden Partien noch gehörig in die Suppe spucken sollte. Wir gingen mit 5:1 in Führung.

Aus den 4 Spielen der 2ten Einzelrunde konnten wir 3 Mal mit 3:0 Sätzen als Sieger hervorgehen. Lediglich Jakob musste einem stark aufgelegten Sebastian zum Sieg gratulieren. Zwischenstand 8:2 und der Sieg war bereits eingetütet.

In der letzten Einzelrunde musste sich auch Laurence der Sicherheit und Schnelligkeit von Sebastian geschlagen geben. Alle anderen Begegnungen gingen wieder mit 3:0 Sätzen ans uns. Endstand 11:3.

Hervorzuheben ist, dass Carlotta und Emil in ihren jeweils 3 Einzelpartien keinen Satz abgaben.

Nach den Winterferien empfangen wir am 23.02.2026 im heimischen MSV Sparkassen-Sportpark die Gäste aus Neukirch.